

Medienmitteilung vom 10. September 2025

30 Jahre Golf Club Sempachersee

Am 13. September 2025 feiert der Golf Club Sempachersee sein 30-jähriges Bestehen mit einem Jubiläumsturnier und einem festlichen Galaabend. Das grösste Golf Resort der Schweiz blickt auf drei Jahrzehnte Erfolgsgeschichte zurück – und erfüllt auch international die höchsten Qualitätsstandards.

Im Sommer 1995 nahm der Golf Club Sempachersee offiziell den Spielbetrieb auf den ersten Löchern auf. Ursprünglich geplant waren nur ein 18- und 9-Loch Platz – heute verfügt die Anlage über zwei 18-Hole Championship Courses, grosszügige Übungsanlagen und ein Performance Center, dass auch europäisch Massstäbe setzt. Als Teil der «Leading Golf Courses of Switzerland» erfüllt Golf Sempach höchste Qualitätsstandards und zählt gemäss dem renommierten Kompendium «The Rolex World's Top 1000 Golf Courses» zu den weltweit besten Golf Anlagen.

Vom Grossbrand zum modernen Neubau

Die Erfolgsgeschichte war nicht frei von Herausforderungen. 2021 zerstörte ein Grossbrand das Gastronomiegebäude bis auf die Grundmauern – doch bereits vier Monate später konnte das Restaurant «Le Club» temporär wiedereröffnet werden. 2024 folgte die Eröffnung des neuen Clubhaus-Komplexes mit moderner Lounge, öffentlichem à-la-Carte-Restaurant, mondänen Bankettsälen für bis zu 300 Personen und direkt angrenzender Tiefgarage mit rund 300 Parkplätzen. Seit Januar 2025 ergänzt das Performance Center die Infrastruktur: das grösste Indoor Trainings Center der Schweiz, ausgestattet mit modernster Technologie.

Bühne für internationalen Spitzengolfsport

Mit der Austragung der Swiss Challenge – einem Event der HotelPlanner Tour – lockt Golf Sempach jährlich die internationalen Stars der Szene in die Schweiz. Im Juni 2025 fand das Turnier bereits zum 11. Mal auf dem Woodside Course, dem längsten Meisterschaftsplatz des Landes, statt. Die Swiss Challenge ist mit jährlich ca. 10'000 Besucherinnen und Besuchern das wichtigste Golfturnier der Deutschschweiz.

Jubiläumsfest am 13. September 2025

Sein 30-jähriges Bestehen feiert der Golf Club Sempachersee am Samstag 13. September 2025. Tagsüber treten die Mitglieder am Jubiläumsturnier auf den beiden 18-Hole Championship Courses. Am Abend folgt der festliche Galaabend mit Top Moderator Rainer Maria Salzgeber, der professionell durch den Abend führt, und einem Privatkonzert der vielfach ausgezeichneten Schweizer Band 77 Bombay Street. Die Member und Gäste freuen sich auf einen feierlichen Abend mit feinsten Gastronomie, Entertainment, Musik und Networking.

Für weitere Informationen:

ClubGolf

Chantal Ryser, Medienverantwortliche

Tel. +41 925 24 24, E-Mail marketing@clubgolf.ch